

## Burundi : 50% des malades du sida manquent de traitement ARV

ARIB News, 22/06/2013 – Source Xinhua 50% des personnes vivant avec le VIH/Sida qui devraient prendre les antirétroviraux (ARV) ne bénéficient pas de ce traitement, a déclaré samedi à Bujumbura la ministre burundaise de la Santé Publique et de la lutte contre le Sida, Sabine Ntakarutimana, lors de la présentation du bilan du premier semestre 2013. Malgré l'effort du gouvernement dans l'augmentation de l'effectif des malades du sida sous ARV jusqu'à 30.000 personnes, une autre partie des malades n'ont pas encore accès à ce traitement suite au manque de moyens financiers, a-t-elle précisé.

D'autres progrès en matière de la lutte contre le sida est l'augmentation du nombre de sites pour le Programme de Lutte contre la Transmission du VIH/Sida de la Mère à l'Enfant (PTME) jusqu'à 248 à travers le pays. Cependant, a-t-elle reconnu, l'objectif à atteindre est que les 830 centres de santé que compte le pays puissent intégrer ce programme dans leurs prestations, car ces sites existants restent insuffisants. Même si des efforts ont été consentis dans le renforcement des prestations de soins et des services de santé, l'accessibilité de la population aux médicaments et l'amélioration de la couverture en infrastructures sanitaires, des contraintes persistent, a-t-elle fait remarquer. Il s'agit notamment de la recrudescence du choléra dans la ville de Bujumbura (Ouest) et dans la plaine de l'Imbo (Ouest du pays) suite à l'hygiène précaire, et au manque d'eau potable dans certaines localités. Cette épidémie qui vient de durer pour la première fois au Burundi quatre mois, est devenue une préoccupation pour le gouvernement burundais, a-t-elle encore signalé.